



Touristische Großprojekte „Aktiverlebnis Grenzerfahrung“

Durch die Förderung der Freistaates Thüringen im Rahmen des Regionalbudgets Thüringer Rhön konnten wichtige Angebotelemente geschaffen und eine Verbesserung der touristischen Infrastruktur erreicht werden. Überregional bedeutsame Angebote und Besuchermagnete sind nicht ausreichend vorhanden.

Der Rhönforum e.V. entwickelte gemeinsam mit den Mitgliedern und Partnern ein Konzept „Aktiverlebnis Grenzerfahrung“ für touristische Großprojekte der Region. Notwendig war eine

Vielzahl von Beratungen mit dem Thüringer Wirtschaftsministerium und der Thüringer Aufbaubank, fachliche Diskussionen sowie Einzelprojektberatungen. Durch den Rhönforum e.V. wurde der wichtige regionale Konsens hergestellt, der erst eine 90 %-ige Förderung von touristischen Leitprojekten ermöglicht. Dazu wurden die Kommunen bei der Antragstellung unterstützt. Erste Vorhaben wurden bereits 2013–2015 durch den Freistaat Thüringen gefördert.

Zu den durch die Region abgestimmten Vorhaben gehören mit einem Gesamtvolumen von fast 20 Millionen Euro folgende Projekte:

BEREITS UMGESETZT ODER IN UMSETZUNG

- + Angebotserweiterung Point Alpha/Haus auf der Grenze
- + Grenzmahnmal Vacha
- + Wassererlebnis Ulsteraue Geisa
- + Arche Rhönwald Kaltenwestheim
- + Entdeckerpfad Hohe Rhön mit Erlebniselementen und Loipenfahrzeugen

IN DER PLANUNG/ BEARBEITUNG

- + Ellenbogen-Aussichtsplattform und Naturbeobachtungspunkt
- + Grenzturm Unterweid und Skywalk
- + Rhönradwegweiterung Geisa

ZURÜCKGESTELLT / KEINE DERZEITIGE ANTRAGSREIFE / -MÖGLICHKEIT

- + Aussichtsplattform Rockenstuhl
- + Erweiterung Keltendorf Sünna
- + Besucher- und Erlebniszentrum Hohe Geba
- + Rhöner Tourismus- und Kreativzentrum Dermbach
- + weitere Radwegestrecken